



Memorando Nro. MREMH-EECUCHINA-2025-0028-M

Beijing, 03 de enero de 2025

PARA: Srta. Mgs. Doris Yolanda Melo Jácome
Subsecretaria de África Asia y Oceanía, Subrogante

ASUNTO: Aumento de enfermedades respiratorias en China.

Señora Subsecretaria subrogante:

Me refiero a las noticias que circulan en redes sociales sobre hospitales en China abarrotados por una posible epidemia respiratoria. Al respecto, cumpla con informar que las autoridades sanitarias chinas y la Organización Mundial de la Salud no han emitido alertas sanitarias ni declarado una nueva epidemia.

Según recoge la prensa local, las autoridades chinas habrían reforzado la vigilancia de enfermedades respiratorias, para gestionar eficazmente el aumento de casos, que se atribuiría a factores estacionales, como las bajas temperaturas.

La Embajada en China, la Sección Consular en Beijing y los Consulados en Shanghái y en Cantón, continuarán monitoreando la situación y proporcionará actualizaciones según sea necesario.

Pese a que las autoridades chinas no han emitido alertas oficiales, la Embajada se mantendrá pendiente del tema.

Atentamente,

Emb. María Soledad Córdova Montero
EMBAJADORA DEL ECUADOR EN CHINA

Copia:

Sr. Dr. Carlos Alberto Patricio Játiva Naranjo
Viceministro de Relaciones Exteriores, Subrogante

Sr. Mgs. Xavier José Muñoz Aray
Coordinador General de Gabinete y Jefe de Despacho